

Nostalgie-Pflügen in Tribuswinkel am 8. August 2015

Das Organisationskomitee Robert Leimer, Martin Foltin und die Hotzy-Brüder hatten zum 3. Nostalgie-Pflügen eingeladen. Pünktlich um 10:00 Uhr stand der erst Oldtimertraktor mit Pflug in der Furche.

Hoher Besuch hatte sich zu diesem Treffen angesagt. Landtagspräsident Franz Gartner, LAbg. Bgm. Christoph Kainz (beide Herren Mitglieder des Oldtimer-Traktor-Club Thermenregion). Nach dem Fotoshooting mit Starfotograf und Chefredakteur Peter Surovic bekam unser Chrisphof Kainz einen Einscharpflug auf seinen 15er Steyr verpasst und konnte sein Können als pflügender Bürgermeister unter Beweis stellen. Er hinterließ staunende Gesichter und bekam positive Schulterklopper.

Leider blieb nach kurzer Fahrt der 288er Steyr von Robert Leimer stehen. Jolly Willixhofer und Hotzy haben das Problem bei den Hörnern gepackt (Dieselfilter) und diesen gereinigt und ohne entlüften sprang der 288er sofort wieder an und weiter ging's. Auf Roberts Gesicht zeigte sich ein breites Lächeln und Zufriedenheit.

Ich möchte mich bei allen Mitgliedern, die trotz Hitze und schlechter Beschilderung zu diesem Event kamen, herzlich bedanken. Es war einmal eine andere Art eines Oldtimer-Traktortreffens.

Gerhard Schützl